

Nama Sekolah : SMK Kristen 2 Magelang  
 Alamat : Jl. Kapten Yahya No 57 Boton Kopen Magelang  
 Nama Siswa : Aldi Wibowo  
 Nomor Induk / NISN : 0049585815  
 Tahun Pelajaran : 2022/2023

Program Keahlian : Teknik Mesin  
 Kompetensi Keahlian : Teknik Pemesinan  
 Kelas : XI TP  
 Semester : Gasal

## CAPAIAN HASIL BELAJAR

### A. Sikap Spritual

Deskripsi:

Selalu bersyukur, selalu berdoa sebelum melakukan kegiatan, toleran pada agama yang berbeda dan perlu meningkatkan ketaatan beribadah serta selalu bersikap santun, peduli, percaya diri, dan perlu meningkatkan sikap jujur, disiplin, dan tanggung jawab.

### B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Angka	Predikat	Deskripsi	KKM	Angka	Predikat	Deskripsi
<b>Muatan Nasional</b>									
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti/Pendidikan Kepercayaan terhadap Tuhan Yang Maha Esa*	75	85	B	Baik, Dapat mengidentifikasi dan mewujudkan nilai-nilai religius dalam pergaulan antar pribadi dan sosial.	75	85	B	Baik, Dapat mewujudkan nilai-nilai religius dalam pergaulan antar pribadi dan Sosial.
	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	70	84	B	Mampu menganalisis pelanggaran hak asasi manusia dalam perspektif Pancasila dan mampu mengkaji sistem dan dinamika demokrasi Pancasila	70	82	B	Mampu menyajikan hasil analisis pelanggaran hak asasi manusia dalam perspektif Pancasila dan hasil kajian sistem dan dinamika demokrasi Pancasila



No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Angka	Predikat	Deskripsi	KKM	Angka	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	70	79	B	Menonjol pada pemahaman Menganalisis informasi berupa pernyataan-pernyataan umum dan tahapan-tahapan dalam teks prosedur dan perlu meningkatkan pada pemahaman Menganalisis isi, struktur, dan kebahasaan dalam ceramah.	70	79	B	Menonjol pada ketrampilan Mengembangkan teks prosedur dengan memerhatikan hasil analisis dan perlu terhadap isi, struktur, kebahasaan dan meningkatkan pada ketrampilan Mengonstruksi informasi dalam teks eksplanasi.
4	Matematika	70	88	B	Baik dalam Menganalisis masalah kontekstual yang berkaitan dengan logika matematika (pernyataan sederhana, negasi pernyataan sederhana, pernyataan majemuk, negasi pernyataan majemuk dan penarikan kesimpulan), Menentukan masalah kontekstual yang berkaitan dengan transformasi geometri dan Menentukan nilai variabel pada persamaan dan fungsi kuadrat	70	88	B	Baik dalam Menyelesaikan masalah kontekstual yang berkaitan dengan logika matematika (pernyataan sederhana, negasi pernyataan sederhana, pernyataan majemuk, negasi pernyataan majemuk dan penarikan kesimpulan), Menyelesaikan masalah kontekstual kontekstual yang berkaitan dengan transformasi geometri dan Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan persamaan dan fungsi kuadrat
5	Bahasa Inggris dan Bahasa Asing Lainnya	70	78	C	Cukup mampu menerapkan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan teks interaksi interpersonal lisan dan tulis yang melibatkan tindakan menawarkan jasa, serta menanggapi, sesuai dengan konteks penggunaannya. (Perhatikan unsur kebahasaan May I help you?, What can I do for you? What if ...?)	70	78	C	Cukup terampil dalam membuat teks khusus dalam bentuk undangan resmi lisan dan tulis, terkait kegiatan sekolah/tempat kerja, dengan memperhatikan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan, secara benar dan sesuai konteks.
<b>Muatan Kewilayahan</b>									
1	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	70	87	B	Baik sekali pengetahui, memahami, mengingat, menerapkan, mengevaluasi tetapi kurang bisa menerapkan variasi dan kombinasi ketrampilan gerak dalam permainan bola besar untuk menghasikan koordinasi gerak yang baik	70	86	B	Dapat mengingat, mengetahui, menganalisa dan mengetahui sebagian besar kompetensi dasar tetapi kurang bisa mengevaluasi salah satu kompetensi dasar.





No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Angka	Predikat	Deskripsi	KKM	Angka	Predikat	Deskripsi
<b>Muatan Peminatan Kejuruan</b>									
<b>C1. Dasar Bidang Keahlian</b>									
<b>C2. Dasar Program Keahlian</b>									
<b>C3. Kompetensi Keahlian</b>									
1	Gambar Teknik Manufaktur	70	80	B	Mampu memahami aturan teknik gambar mesin dan tanda pengerjaan, Memahami konsep dasar Computer Aided Design (CAD), Memahami system koordinat pada gambar CAD 2D	70	78	C	Cukup terampil dalam Menerapkan aturan teknik gambar mesin dan tanda pengerjaan, Mendemons trasikan piranti sistem pendukung CAD, Menerapkan sistem koordinat pada gambar CAD 2D
2	Teknik Permesinan Bubut	70	78	B	Siswa mampu Memahami bagian-bagian mesin bubut berdasarkan jenis dan fungsinya dan Menganalisis kecepatan putar mesin	70	80	B	Siswa mampu Mengidentifikasi bagian-bagian mesin bubut berdasarkan jenis dan fungsinya dan Menggunakan kecepatan putar mesin bubut untuk berbagai macam pekerjaan
3	Teknik Pemesinan Frais	70	82	B	Mampu dalam memahami bagian-bagian mesin frais berdasarkan jenis dan fungsinya serta memahami handel – handel yang tersedia pada mesin untuk proses pengfraisan	70	83	B	Mampu dalam mengidentifikasi mesin frais untuk jenis pekerjaan tertentu yang disyaratkan dan menggunakan kecepatan putar mesin frais untuk berbagai macam kecepatan potong bahan
4	Teknik Pemesinan NC/CNC dan CAM	70	81	B	Mampu dalam memahami bagian-bagian mesin bubut CNC serta mampu memilih parameter pemotongan mesin bubut CNC	70	80	B	Mampu mengidentifikasi bagian-bagian mesin bubut CNC serta mampu mengeset parameter pemotongan mesin bubut CNC
5	Produk Kreatif dan Kewirausahaan	70	83	B	Mampu Memahami sikap dan perilaku wirausahawan, Menganalisis peluang usaha produk barang/jasa, Memahami hak atas kekayaan intelektual, Menganalisis konsep desain/prototype dan kemasan produk barang/jasa	70	80	B	Terampil dalam Mempresentasikan sikap dan perilaku wirausahawan, Menentukan peluang usaha produk barang/jasa, Mempresentasikan hak atas kekayaan intelektual, Membuat desain/prototype dan kemasan produk barang/jasa



No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Angka	Predikat	Deskripsi	KKM	Angka	Predikat	Deskripsi
<b>Muatan Lokal</b>									
1.	Bahasa Jawa	70	80	B	Baik, Mampu Mendengarkan, menanggapi, mengungkapkan pikiran, membaca dan menulis ragam wacana non sastra berupa kotbah, sambutan, seta menulis pidato.	70	80	B	Baik, Mampu Mendengarkan, menanggapi, mengungkapkan pikiran, membaca dan menulis ragam wacana non sastra berupa kotbah, sambutan, seta menulis pidato.

\*coret yang tidak perlu



**C. Ketidakhadiran**

Sakit	: ...-... hari
Izin	: ...-... hari
Tanpa Keterangan	: ...5... hari

**D. Catatan Wali Kelas**

Mohon pendampingan dalam belajar untuk meningkatkan prestasi.

**E. Tanggapan Orang tua/Wali**

Mengetahui:

Orang Tua/Wali,

.....



Magelang, 16 Desember 2022  
Wali Kelas,

*Dwi Atmoko*  
**Dwi Atmoko, S.Pd.T**